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 REUNIÃO DOS MEMBROS DO CONCÂMPUS – CONSELHO DE CÂMPUS DO CÂMPUS LUZIÂNIA PARA INFORMES

GERAIS, ANÁLISE E APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO ACADÊMICO E DO RELATÓRIO DE GESTÃO

2019, ENCAMINHAMENTOS

Aos sete dias de agosto de dois mil e vinte, às nove horas e trinta minutos, via endereço eletrônico

https://meet.google.com/rxm-monc-yn, os membros do CONCÂMPUS do Câmpus Luziânia, reuniram-se para informes gerais,

análise e aprovação do Calendário Acadêmico e do Relatório de Gestão e encaminhamentos, estavam presentes o

Presidente do CONCÂMPUS, Reinaldo de Lima Reis Júnior, a Gerente de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, Simone

Paixão Araújo, o Chefe de Departamento, Leonardo Francois de Oliveira, a Gerente de Administração, Ione dos Santos

Velame, o Coordenador de Recursos Humanos e Assistência Social, Francisco de Assis Costa e Silva, os representantes

dos docentes, Ulisses Rodrigues Afonseca e Aldo Lúcio de Freitas Mundim, o representante dos coordenadores de curso,

professor Diego Arantes Teixeira Pires, a Coordenadora de Apoio Administrativo e Ensino, Mariana Muniz Soares, a

representante dos técnicos-administrativos, Simone Gonçalves Pereira, a representante dos discentes, Kananda Cristina

Muniz Duarte, o representante da Sociedade Civil, Marcos de Araújo Melo, a representante do Conselho Municipal de

Educação de Luziânia, Sônia Izabel Martins de Oliveira Melo. Inicialmente o presidente do CONCÂMPUS, Reinaldo de Lima

Reis Júnior, agradeceu a participação de todos à convocação ordinária. Iniciou os trabalhos apresentando os seguintes

informes: o IFG está organizando, segundo os protocolos de segurança, os ambientes internos , para as atividades

assincrônicas serão disponibilizadas duas salas, nas terças a quintas, com  seis horários; para as atividades sincrônas

serão utilizados os laboratórios. Ulisses Afonseca informou que os professores solicitaram o relatório de análise da

infraestrutura,  e verificação da questão do controle de qualidade, dos equipamentos privados utilizados pelos servidores.

o Presidente do Concâmpus agradeceu a parceria da ACIL na produção de álcool gel, máscaras e protetor facial,

mencionou os TED para ampliação do espaço 4.0, projeto da professora Christiane, e também do laboratório de

informática - Campys pary. Informou que há um novo regulamento do concâmpus, Resolução do CONSUP 18/2020. Em

seguida iniciou a apresentação do Relatório de Gestão, no quadro A1, cursos ofertados no câmpus Luziânia. O professor

Diego Arantes informou que a quantidade de vagas no curso de Química foi maior que trinta, Ulisses Afonseca

informou que a quantidade de vagas do BSI também é maior, a quantidade será revisada pelo Diretor-Geral. O professor

Reinaldo prosseguiu com a apresentação do Relatório de Gestão. Mencionou o TED junto com o Ministério de Justiça, a

aquisição de van, fez um destaque em relação ao aumento dos alunos com renda familiar de um salário mínimo. Em

relação ao RAP, apenas o câmpus Luziânia e Itumbiara  apresentam o índice indicado pelos órgãos de controle. Informou

sobre a assinatura do convênio de estágio com a Prefeitura e também do convênio EJA. Nesse momento passou para as

dúvidas dos conselheiros. Reinaldo Reis se comprometeu a verificar a questão da residência pedagógica e do PIBID,

tabela de informatica, duplicidade da tabela de veículo, quantidade de vagas dos cursos de Química e BSI. Com

doze votos favoráveis foi aprovado o Relatório de Gestão com a devidas alterações sugeridas. Em seguida o Professor

Leonardo François iniciou a apresentação do Calendário Acadêmico. Para atender setenta dias de aulas no primeiro

semestre, foi aprovado pelo Conselho Departamental aulas de segunda a sexta, com início em 31 de agosto. O professor

Reinaldo solicitou acrescentar o dia de certificação do ensino médio. Foi proposto o dia 1 de abril de 2021 por

unanimidade foi aprovado. Em seguida, o Leonardo François iniciou a apresentação do Calendário dos Cursos

Superiores. O Reinaldo encaminha para aprovação com as adequações sugeridas. Por unanimidade, foi aprovado. No

final, Marcos Melo agradeceu a disponibilidade do IFG em relação ao projeto de máscaras, álcool e protetor facial. Nada

mais havendo a ser tratado o presidente do CONCÂMPUS, o professor Reinaldo de Lima Reis Júnior, declarou encerrada a

reunião, Simone Gonçalves Pereira, lavrou a presente ata que foi aprovada e será assinada pelo Presidente do

CONCÂMPUS e presentes a reunião. Luziânia, sete de agosto de dois mil e vinte.

Prof. Reinaldo de Lima Reis Júnior

Presidente do Concâmpus
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